

Collèges de Saint-Cyr : la mobilisation des élus d'opposition de Saint-Cyr Plurielle a payé et doit perdurer !

Soutenus par de nombreux parents et enseignants, nous avons demandé, lors du Conseil municipal du 9 mai 2016 qu'un point soit fait, d'une part, sur l'avancée de la fusion des collèges et d'autre part, sur la construction d'un troisième groupe scolaire devant regrouper les 4 écoles primaires (maternelles et élémentaires) du sud de la ville.

Pour le premier point, il a été annoncé qu'il fallait attendre les conclusions d'une étude démographique demandée par le Conseil départemental à un cabinet spécialisé sur un éventuel regroupement des deux collèges La Béchellerie et Bergson. Les résultats de cette étude conduisent à une réponse claire : il n'y aura pas de regroupement et les deux collèges resteront bien ouverts. Notons que les capacités maximales d'accueil des élèves de La Béchellerie et de Bergson sont respectivement de 310 et 400 élèves et non de... 600 !

Pour le second point, le problème reste posé puisqu'il n'est pas possible de transformer le collège Bergson en une école primaire, ce qui aurait été une solution pédagogique inepte ! Les conseillers municipaux de Saint-Cyr Plurielle y travaillent en étroite collaboration avec les membres de Saint-Cyr Pour Tous. Nous sommes prêts à participer à une réflexion municipale. Il ne sera plus alors question de considérer, comme a pu le dire M. le Maire lors des vœux au personnel municipal, « *les uns, comme des progressistes, et les autres, comme des adversaires du changement* », mais plutôt d'être tous mobilisés pour que l'intérêt de l'enfant soit entendu et soit le principal critère à prendre en compte.

Les élus de la liste Saint-Cyr Plurielle